
Protokoll: 

Herr Diehl erläutert ausführlich das Farbkonzept. 

 

Aus der Mitte des Ausschusses wird um Mitteilung gebeten, ob bei der geplanten Farbe der 

Sportlerebene von einem erhöhten Reinigungsbedarf durch weißen Abrieb von Turnschuhen 

entstehen würde. 

 

Anmerkung: 

Dies wurde von Firma MT-Consult Müßen/Eckhardt-Thielen verneint. Die Fraktionen wurden mit Email 

vom 15.06.2018 entsprechend informiert. 

 

Anlage: 

Vorstellung der Farbgestaltung 

 


